
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Michelangelo war ein italienischer .

Man sagt etwa „Miggel-Anschelo“.

Er war der berühmteste Künstler seiner Zeit.

Er lebte von 1475 bis 1564.

Er war zum Beispiel .

Sein berühmtestes Werk sind die Bilder in der Sixtinischen Kape*e.

Die steht im Vatikan in der Stadt .

Michelangelo machte auch Statuen aus Gestein.

Das sind Figuren, so groß wie Menschen.

Seine berühmteste  ist der David aus der Bibel.

Diese Figur steht in der italienischen Stadt .

Er war auch Architekt und zeichnete Häuser.

Als Dichter schrieb er Geschichten und .
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